



Asanda critica que el Litri reciba la Medalla de Andalucía

02:51 s.h. n huelva.

El portavoz de la Asociación Andaluza para la Defensa de los Animales (Asanda), Luis Gil Pérez, criticó que la Junta conceda la Medalla de Andalucía de este año al torero Miguel Báez "Litri", ya que, a su juicio, "se está entendiendo como un mérito el torturar y matar a otros seres", algo con lo que, según indicó, no coincidiría Blas Infante, un "antitaurino confeso".

En declaraciones a Europa Press, Gil Pérez indicó que "evidentemente no nos parece bien esta elección" y añadió que "como andaluces nos da vergüenza que se entregue esta distinción" el próximo 28 de febrero en el teatro de la Maestranza. "Creemos que es lamentable y vergonzoso que el ser más o menos diestro a la hora de dar muerte a un animal sea un hecho que las autoridades consideren digno de este título", agregó el portavoz de Asanda.

En este sentido, censuró que "la Junta sea la institución pública que más dinero da a los toros" y consideró "llamativo que siendo Andalucía gobernada por el mismo partido que Cataluña, allí los socialistas tienen otras posturas". A este respecto, explicó que "aunque la derecha ha sido siempre más protaurina, algunas personas de la izquierda cuya filosofía debería ser respetuosa con todas las formas de vida, defienden lo que llaman Fiesta de los Toros".

Joly Digital © Federico Joly y CIA, S.A.